

Autor: . DICZ, 13.05.2016

Yannic Munz ist nicht zu besiegen

REGION: Der Saisonauftakt der Baden-Württembergischen Jugend-Motocross-Meisterschaft fand beim MSC Schnaitheim statt mit 15 Akteuren des 1. RMC.

Auf der Rennstrecke "Am Hafnerhäule" des MSC Schnaitheim fand am Samstag im Rahmen des dortigen 4. ADAC Jugend-Motocross die erste von neun Veranstaltungen zur Baden-Württembergischen- Jugend-Motocross-Meisterschaft 2016 statt. Gleich 15 Nachwuchsfahrer hatte der 1. RMC Reutlingen auf der 1760 Meter langen Rennstrecke in fünf verschiedenen Klassen aufgeboten. Nur Zweien gelang es nicht zu punkten.

In der Klasse 1, Schüler A 50 ccm, war der Reutlinger Vorzeigeclub erstmals seit Jahren nicht vertreten.

Zwei Nachwuchshoffnungen des 1. RMC standen in der Klasse 2, Schüler B 65 ccm, hinter der Startmaschine. KTM-Pilot Thommy Schnitzler taucht unter 20 angetretenen Fahrern mit 33 Punkten als Fünfter der Tageswertung auf, Luca Röhner als Achter mit 26 und Leon Denz als Elfter mit 20 Punkten. Alexander Hail konnte noch acht Punkte verbuchen. Daniel Heller überraschte unter 25 in der Klasse 3, Jugend A 85 ccm, angetretenen Fahrern als Achter der Tageswertung mit 27 eingefahrenen Punkten.

Durch ein Duo waren die Achalmstädter in der Klasse 4, Jugend B 85 ccm, vertreten. Alles überragend KTM-Pilot Yannic Munz, der als jeweils Schnellster des Freien und Zeittrainings auch in beiden Wertungsläufen nichts anbrennen ließ. Als Lohn dafür kassierte der Hoffnungsträger optimale 50 Meisterschaftspunkte. Felix Oßwald strich als Vierter der Tageswertung 36, David Schnitzler als Zehnter 23 und Nick Reich als 19. vier Punkte ein.

In der mit 27 Nachwuchshoffnungen am stärksten besetzten Klasse 5, Junioren 125 ccm, waren die Reutlinger mit einem Quintett am Start. Besonders aufhorchen ließ Dennis Widmayer, der als Vierter der Tageswertung auf seinem Meisterschaftskonto 36 Punkte verbuchen konnte. Jonas Türk als Sechster fuhr 28, Kevin Keim als Neunter 25 und Lukas Pfeifer als 16. zehn Punkte ein. Für Tim Saur war der Renntag schon nach dem Freien Training beendet.

Im parallel ausgefahrenen ersten von zehn Rennen zum BW-Pokal Open war Patrick Hofer einziger Motocross-Athlet des 1. RMC Reutlingen freute sich als Fünfter der Tageswertung über 34 Punkte

URL: <http://www.swp.de/3833362>

Alle Rechte vorbehalten

Vervielfältigung nur mit schriftlicher Genehmigung

Copyright by SÜDWEST PRESSE Online-Dienste GmbH - Frauenstrasse 77 - 89073 Ulm